
 
 
 

Brauchen wir noch einen Gemeinderat? 

Wie ernst nimmt die Verwaltung, insbesondere der Bürgermeister, die Beschlüsse des 
Gemeinderates? 

Sachverhalt: 

In den lokalen Zeitungen (Ebersberger Zeitung vom 06.07. und Falke vom 08.07.) war zu lesen, 
dass die ersten Gespräche zwischen Bayernwerk und Vertretern des KUMS erfolgt sind.  

Teilnehmer war unter anderem der Bürgermeister Herr Hohmann, obwohl dies explizit den 
Satzungsregularien wiederspricht: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Über die Satzung für das KUMS ist über §5 Abs. 3 geregelt, dass die Vertretung des KUMS durch 
den/die Geschäftsführer erfolgt und der Verwaltungsrat die Aufsicht übernimmt. 

Während unserer gemeinsamen Marktgemeinderatsitzung am 09.06.2015 wurde ausschließlich 
und satzungsgemäß die Geschäftsführung des KUMS beauftragt, die Gespräche mit Bayernwerk 
zu führen. Dies geschah auf Initiative der „Zukunft Markt Schwaben“. 

Es drängt sich eine Frage auf: 

Wie bindend sind für den Bürgermeister die Beschlüsse des Gemeinderates? 

 

Herr Bürgermeister, bitte klären Sie uns über diesen Sachverhalt auf und nehmen Sie 
Stellung dazu. 

 
www.Zukunft-MarktSchwaben.de 
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